

Neues aus Schornsheim:

Aktion Dreikönigssingen 2023

Von Edith Krauss

11. Jan. 2023



Erfolgreiche Sternsinger in Schornsheim

Unter dem Motto "**Kinder stärken, Kinder schützen**" in Indonesien und weltweit gingen die Sternsinger am 07. Januar wieder von Haus zu Haus, um den Segen, von Tür zu Tür, zu den Menschen zu bringen. Auf ihrem Weg sammelten die königlich gekleideten Kinder und Jugendlichen insgesamt EUR 3.047.88 für verschiedene soziale Projekte. Dieses Jahr für die in Not lebenden Kinder in Indonesien.

Wir freuten uns, dass nach 2 Jahren Pandemie so viele Kinder zum ersten Mal mit ihren Müttern und Vätern unterwegs waren. Die Kinder und auch Betreuer waren beeindruckt von den Menschen, die dankbar für den Besuch der Sternsinger waren, die Konfession spielt hier keine Rolle. Auch eine "ehemalige" Sternsingerin hatte sich wieder eingefunden, um nun als Betreuerin diese Aktion zu unterstützen, wir sind allen zu großem Dank verpflichtet.

Auch ein großes Dankeschön an alle, die so zahlreich und großzügig gespendet haben und auch an alle Helfer. Die Sternsinger danken auch für die vielen Süßigkeiten, die unter allen Kindern aufgeteilt wurden.

Viele Grüße

Elisabeth Fremgen

[zur Sternsinger Seite auf unserer Homepage](#)